



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE



№ 26.44.01.03026.130

СВЕДЕНИЯ О ЗАЯВИТЕЛЕ
PARTICULARS OF APPLICANT

Заявитель Applicant	Открытое акционерное общество "Зенит" "Zenit" OJSC
ИНН/TIN	
Адрес юридический Legal address	Республика Беларусь, 212000, г. Могилёв, ул. Гришина, 94 94, Grishin str. Mogilev, 212000, Republic of Belarus

СВЕДЕНИЯ ОБ ИЗГОТОВИТЕЛЕ
PARTICULARS OF MANUFACTURER

Изготовитель Manufacturer	Открытое акционерное общество "Зенит" "Zenit" OJSC
ИНН/TIN	700002620
Адрес юридический Legal address	Республика Беларусь, 212000, г. Могилёв, ул. Гришина, 94 94, Grishin str. Mogilev, 212000, Republic of Belarus

МАТЕРИАЛ / ИЗДЕЛИЕ
MATERIAL / PRODUCT

Наименование Name	Светильники Lighting fixtures
Тип Type	ДБУ ДБУ
Код номенклатуры Code of nomenclature	11060001
Код ОКПД2 All Russian Products Classification Code	----

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technician supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт(ы) № 26.44.02.03147.130 от 04.06.2026
Report(s) No. of

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 04.06.2031
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Выдано в
Issued at

Нижний Новгород, Россия
Nizhniy Novgorod, Russia

место выдачи / place of issue

Дата выдачи
Date of issue

04.06.2026



ТЕХНИЧЕСКИЕ ДАННЫЕ
TECHNICAL DATA

Тип	ДБУ
Номинальное напряжение	12 В ~ 230 В переменный ток, 12 В ~ 310 В постоянный ток
Тип источника света	светодиодный
Мощность источника света	3 Вт ~ 35 Вт
Материал корпуса	алюминий
Материал рассеивателя	поликарбонат
Степень защиты	IP 67
Температура окружающего воздуха	- 60 °C ~ + 55 °C
Type	ДБУ
Rated voltage	12 V ~ 230 V AC, 12 V ~ 310 V DC
Type of light source	LED
Power of light source	3 W ~ 35 W
Housing material	aluminum
Diffuser material	polycarbonate
Degree of protection	IP 67
Ambient air temperature	- 60 °C ~ + 55 °C

ПРИМЕНИМЫЕ ПРАВИЛА
APPLICABLE RULES

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутый(ые) материал(ы) / изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства*:
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned material(s) / item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping*:

Изделие соответствует применимым требованиям части XI Правил классификации и постройки морских судов, версия 01.01.2026; раздела 10, части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, версия 01.01.2026; части X Правил классификации и постройки плавучих буровых установок, версия 01.01.2026; части X Правил классификации и постройки морских стационарных платформ, версия 01.09.2023

Item meets the applicable requirements of the part XI Rules for the Classification and Construction of sea-going ships, version 01.01.2026; section 10, part IV Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, version 01.01.2026, part X Rules for the Classification and Construction of Mobile Offshore Drilling Units, version 01.01.2026; part X Rules for the Classification and Construction of Fixed Offshore Platforms, version 01.09.2023

ТЕХНИЧЕСКАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ И ДАТА ЕЕ ОДОБРЕНИЯ
TECHNICAL DOCUMENTATION AND THE DATE OF ITS APPROVAL

Наименование и № Name and No.	Технические условия ТУ ВУ 700002620.063-2013, программа испытаний 27.40.39.110-001-2022.ПМ Technical Specifications TU ВУ 700002620.063-2013, Test Program 27.40.39.110-001-2022.ПМ
№ и дата письма одобрения РС RS approval letter No. and date	130-221-01-144295 от 09.07.2025 / 130-221-01-144295 of 09.07.2025

ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ И ОГРАНИЧЕНИЯ
APPLICATION AND LIMITATIONS

Светильники светодиодные типа ДБУ для освещения открытых палуб, переходных мостиков, машинных помещений и других пространств на морских судах, морских стационарных платформах, плавучих буровых установках. Допускается использование светильников на судах со знаком "WINTERIZATION (-60)" в символе класса судна. Светильник не предназначен для использования в бытовых условиях. Светильники не предназначены для размещения во взрывоопасных зонах.
LED DBU-type luminaires are designed for illuminating open decks, walkways, engine rooms, and other spaces on ships, Fixed Offshore Platforms, and Mobile Offshore Drilling Units. The luminaires are admitted to application on the ships with Distinguishing Mark "WINTERIZATION (-60)" in the class notation. These luminaires are not intended for household use. The luminaires are not designed for use in explosive areas.

ВИД ДОКУМЕНТА, ВЫДАВАЕМОГО НА ИЗДЕЛИЕ
TYPE OF DOCUMENT ISSUED FOR PRODUCT

МС – Документ, оформляемый изготовителем/- The document drawn up by the manufacturer

*Требования РС – требования правил РС, международных конвенций и соглашений, рекомендаций Международной морской организации (ИМО), правительств, выдавших соответствующее поручение РС, и дополнительные требования.

RS requirements are requirements of the RS rules, international conventions and agreements, recommendations of the International Maritime Organization (IMO), governments having granted RS the relevant authorization, and additional requirements.